Tiraditos

LOS BASURA: RIESGO Y OPORTUNIDAD

 Un estudio publicado en la prestigiada revista Science reveló, a través de mediciones satelitales, que los basureros son los principales super emisores de gases contaminantes a la atmósfera, especialmente de metano. El dato resulta relevante para México, debido a que no solo encabeza la deshonrosa lista como el mayor productor de residuos sólidos en Latinoamérica, sino que tiene el 87% de los basureros a cielo abierto, además de que en los 40 rellenos sanitarios que existen en el país v en sus miles de tiraderos clandestinos la tasa de reciclaje es de apenas el 9.6%. El llamado a las instancias de gobierno es apuntar al desarrollo de una gestión de residuos como la implementada en Alemania, donde la industria de la basura se ha convertido en un negocio redondo.

¿ANA LILIA, SIN POSIBILIDADES?

 Quien se ha minado el camino rumbo a la candidatura del Revolucionario Institucional en el Estado de México, nos comentan, es la diputada Ana Lilia Herrera, quien tiene como meta la gubernatura que ve cada vez más lejana, y si no lo cree basta con observar que no ha podido superar los 10 puntos de conocimiento entre la ciudadanía, índice que la tiene molesta, agresiva y con negativos acumulados, de acuerdo con cuadros tricolores y hasta gente de su propio equipo. Así, y como detallan sus cercanos, no se explica por qué no han surtido efecto las fuertes inversiones realizadas de la mano del polémico ex gobernador Arturo Montiel, incluso los cientos de espectaculares que lucen con su imagen por toda la entidad, lo cual, desde la óptica de diversos expertos significa una afrenta más con el mandatario local, **Alfredo del Mazo**, y la separa cada vez más de sus aspiraciones para el 2023. En tanto,



no queda de lado que las encuestas serias la dejan fuera de cualquier posibilidad de triunfo. Sobre todo en un ambiente en donde Morena y el mismo PAN ya tienen a su elegido, tal es el caso de **Delfina Gómez** y **Enrique Vargas**, respectivamente. Sin duda, el PRI va tarde a la elección de su principal bastión.

ALERTA EN LA CRUZ AZUL

•Socios cooperativistas de La Cruz Azul, administradores legales de la planta de Tula, advierten que han detectado una campaña negra en algunos medios que busca ensuciar el trabajo social y comunitario en la planta, con el propósito de justificar una nueva toma violenta de la misma. Piden que las autoridades federales, estatales y municipales estén en máxima alerta para evitar un nuevo baño de sangre.